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Информационное    сообщение

о заседаниях
Верховного совета ссср

11 декабря 1968 года в Кремле продолжала рабо-
ту пятая сессия Верховного Совета СССР седьмого со-

зыва. На раздельных заседаниях Совета Союза и Совета
Национальностей началось обсуждение докладов по пер-

вому и второму вопросам повестки дня сессии.

«В 10 часов утра в Большом Кремлевском дворце

под председательством заместителя Председателя Совета
Союза депутата ПАТОНА Б. Е. состоялось второе засе-

дание СОВЕТА СОЮЗА.
С содокладом Планово-бюджетной и отраслевых ко-

миссий Совета Союза о Государственном плане развития

народного хозяйства СССР на 1969 год,. о Государствен-
ном бюджете СССР на 1969 год и об исполнении Госу-
дарственного бюджета СССР за 1967 год выступил

Председатель Планово-бюджетной комиссии Совета Сою-
за депутат Р03ЕНК0 П. А. В прениях выступили депу-

Шялы: ЩЕРБИЦКИЙ В. В. (Киевский — Ленинский из-

бирательный округ, Киевская область); ПРОМЫСЛОВ
В. Ф. (Даниловский избирательный округ, гор. Москва);
ПЫСИН К. Г. (Тетюшский избирательный округ, Та-
тарская АССР); КИСЕЛЕВ Т. Я. (Полоцкий избиратель-
ный округ, Витебская область); МЕЛЬНИК Г. А. (Петро-
павловский сельский избирательный округ, Северо-Ка-
захстанская область); СОЧНЕВ А. И. (Шадринский из-

бирательный круг, Курганская область); ЗОТОВ В. П.
(Каларашский избирательный округ. Молдавская ССР);
КУРБАНОВ Р. (Избасканский избирательный округ.

Андижанская область); БАЛАНДИН А. Н. (Целинный
избирательный округ, Оренбургская область).

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ

ПАРТИИ СОВЕТСКОГО  СОЮЗА

И  ГОРОДСКОГО  СОВЕТА ДЕПУТАТОВ  ТРУДЯЩИХСЯ

№ 246 (4777) Пятница, 13 декабря 1968 года
Год издания 23-й

Цена 2 коп.

МАРШРУТЫ ПЛОДОРОДИЯ:
Совхо-зы и" колхозы обла-

сти ведут массовую вывоз-

ку органических удобрений

под урожай четвертого года

пятилетки. На поля уже

доставлено около 750 ты-

сяч тонн торфяных компо-

стов ш навоза. Это на 215
тысяч тонн больше,' чем бы-
ло сделано к началу второй
декады декабря прошлого

гюда. На вывозке удобрений

ежедневно занято более
1.500 автомашин совхозов

и колхозов, Главленавто-
транса, машинно-мелиора-

тивнкх станций й пред-

приятий «Сельхозтехники»,
■ Лучше других организо-

вали работу на маршрутах

плодородия хозяйства Луж-
' ского и Волосовского рай-
онов. Графики - вывозки

удобрений здесь выполня-

ются с опережением.

ПОСЛЕ ОТСТАВАНИЯ Промышленное   обозрение     I

В первой половине . де-

кабря на Сланцевском це-

ментном заводе произошла

достная перемена: основ-

ге технолюгические цехи

постепенно переходят на

более устойчивый ритм ра-

боты и сокращают разрыв в

выпуске продукции.

Коллектив кафьера    вы-

полняет    свое  производст-

венное задание    по добыче
известняка на 108 — 111
процентов. Несколько  луч-

ше стало с доставкой изве-

стняка на наш завод и Ле-
нинградский  завод    имени

^Воровского.    В    последние 

например,  при суточ-     

плановом     задании

4.300 — 4.400 тонн изве-

стняка поступает до 4.500
^гонн,    что   позволило не-

сколько    выравнять трудо-

вой ритм цементников.

В первую половину де-

кабря лучших результатов

достиг коллектив сырьевого

цеха, где имеется около 700
тонн сверхплановой сырье-

вой муки. Впереди соревну-

ющихся идет смена масте-

ра В. И. Сапега, а за нею—

смена мастера Ю. М. Мер-
ненко. Обе юни имеют сверх-

плановую . продукцию и

продолжают улучшать тру-

довые результаты.

Заметно повысились ито-

ги в цехе обжига. Еоллек-
тивы смен В. Д. Кривцова,
Н. А. Садовенко, В. А. Ве-
селова и А. М. Думчева
стали регулярно выполнять

свои задания по выпуску

клитсера. В атом цехе вы-

полнен большой объем ра-

бот по реконструкции пуль-

та управления, что создало

более лучшие условия тру-

да. Коллективу цеха обжи-

га в оставшиеся дни домон-

ца вда    предстоит напря-

женно потрудиться,   чтобы-;
сократить разрыв в выпус-

ке продукции.

На более устойчивый ре^

жим работы перешел также

и коллектив- цеха помола;

Но здесь имеется двойная
трудность: допущена боль-
шая задолженность не

только по выпуску цемен-

та,  но и по известняковой

муке. С начала года совхо-

зам, и колхозам Ленинград-
ской и ооседних областей
недодано свыше 9.000
тонн известняковой муки.

До конца третьего года

пятилетки осталось две

трудовые недели. Каждый
день дорог, и цементникам

следует принять все меры,

чтобы увеличить выпуск

•продукции.

И. КОНОНОВ.

В ПОЛТОРА РАЗА БОЛЬШЕ
Еще в ноябре коллектив цеха формовых ре-

зипо-технических изделий выполнил годовой

план по обрезиниванию бандажей и производст-

ву сандалей  для   бассейна.

Сверх годового плана выпущено 3.377 бан-
дажей, или 165 процентов плана, и 111 тысяч пар

сандалей —почти в полтора раза больше преду-

смотренного.                                               |Ш ~, |

Ленинград. Около 800 ты-

сяч платьев можно пошить

из тканей, которые выпуще-

ны све(5х плана в этом году

коллективом ситценабивной
фабрики имени Веры Слуц-
кой.

На снимке: контролер го-
товой продукции ударник

коммунистического труда
В. Петрова проверяет ткаяь
на специальной браковочно-
мерильцой машине.

Фото П.  Федотова.
Фотохроника ТАСС

ПРОБЛЕМА НОМЕР ОДИН

КОНТРОЛЕМ-
Ш ПУСКОВЫЕ

ОБЪЕКТЫ
Строительство объединен-

ной шахты предполагалось

завершить в декабре. До
планируемого окончания ра-

бот остаются считанные

дни. А дея на стройке еще

много.

В эти дни в помещениях

главиого и дробильного кюр-

пусов   можно видеть и  ка-

■ менщиков, и слесарей-мон-
тажников, и стекольщиков.

Самой острой проблемой на

"стройке является остекле-

ние оконных проемов.

— Мало у нас стекольщи-

ков, — говорит   начальник

участка    шестого уп-

равления А. Овсянко. :

— Еще   бы   человек

10 —  12 надо, чтобы
ускорить дело.

Стекольщик — спе-

циальность редкая   в

нашем городе.   Мало
в     СУОР-259    таких

специалистов. На  по-

мощь    прибыли    сте-

кольщики  из городов

Кириши   и   Боксито-
горска.

Участники       рейда

встретились со звеном Вла-
димира         Александровича
Балашова.

— В моем звене Яков
Лебедев и Николай Во-
робьев, — рассказывает Ба-
лашов, — на строительство
объединенной шахты при-

ехали из города Кириши.
Очень хочется быстрее за-

вершить остекление главно-

го и дробильного корпусов.

Часто задерживаемся после

смены, трудимся и в выход-

ные дни. Стараемся — по-

нимаем, что дело нам пору-

чено ответственное и сроч-

ное. Только работать прихо-

дится в очень трудных ус-

ловиях. Особенно в послед-

ние дни. Выработка у нас

упала На 50 процентов. И
все из-за того, что для нас

плотники из шестого управ-

ления своевременно не го-

товят леса.

Рейдовая бригада побыва-
ла в главном и дробильном
корпусах. В некоторых ме-

стах главного . корпуса леса

были сооружены. Но эти ле-

са уже давно стекольщикам
не нужны по ' той простой
причине, что там они уже

произвели свою работу. Эти
подмости давно пора было
перенести на новое рабочее
место ' стекольщиков. Но
этого не сделано. Несколько
слов о качестве лесов. На
них нет ограждений, преду-

смотренных условиями тех-

ники безопасности. Да и

сколочены они небрежно,
притом из тонких досок.

— Почему стекольщики

своевременно не обеспечи-
ваются лесами?

Этот вопрос участники

рейда   задали  прорабу  ше-

стого управления Владими-
ру Ивановичу Рыжову. Тот
развел руками и долго не

находил подходящих слов.

Потом объяснил:
— Вот уже месяц, как да-

ли заявку на лесоматериалы

на комбинат «Стройдеталь».
Ждем доски и бревна-тон-
комер, которые срочно нуж-

ны для устройства лесов.

Сообщил прораб и о пр.о-

стое каменщиков, которым

требуется 10 тысяч штук

красного кирпича. Задержи-
вается доставка наличников,

которых согласно заявке

должно поступить пять ты-

сяч погонных метров.

С прорабом нельзя не со-

гласиться. Материалы долж-

ны доставляться вовремя.

Но ведь можно использо-

вать уже имеющиеся леса,

достаточно их перенести на

новое место, где должно

производиться остекление.

Об этом участники рейда
напомнили прорабу В. Ры-
жову.

Начальник участка шесто-

го управления А. . Овоянко
ждет  пополнения    стеколь-

щиков человек 12. И в то

же время не может органи-

зовать дело так, чтобы име-
ющиеся в наличии стеколь-

щики могли работать в пол-

ную силу.

^- Если фронт работ нам

будут готовить своевремен-

но, — заявили В. Балашов
и его товарищи, — -то мы

управимся на два дня рань-

ше данного нам срока.

Стало быть, дело не в ко-
личестве занятых на остек-

лении рабочих, а в органи-

зации их труда, короче, в

подготовке для них лесов.

Руководителям шестого

управления, ведущим строи-

тельство объединенной шах-

ты, следует больше прояв-

лять инициативы, настойчи-
вости в организации труда,

по-хозяйски беречь время

рабочих субподрядных ор--
ганизаций.

Участники рейда:

Т. РУБЦОВА г* мастер

третьего участка СУОР-
259, М. ЕЛАГИН — на-
чальник производствен-

мо-технического отдела

СУОР-259, В. ПАПУ-
ШИН — наш коррес-

пондент.

СТО СТРОН
ИНФОРМАЦИИ
ВЕЧЕР
ИЗБИРАТЕЛЕЙ

В клубе районного
объединения «Сельхоз-
техника» 11 декабря со-

стоялся вечер избирате-
лей. Жители поселка РТС
и деревни Сосновка при-

шли на встречу с канди-

датом в депутаты Слан-
цевского городского Со-
вета по Сосновскому из-

бирательному         округу

№ 148 Красновым Нико-
лаем Ивановичем.

Доверенное лицо от

СПК «Сланцы» Людмила
Ивановна Азубкова по-

знакомила избирателей с

кандидатом   в   депутаты.

выступивший на соб-
рании Н. И. Краснов за-

верил избирателей, что

постарается оправдать их

доверие.

От имени избирателей
выступил рабочий совхо-

за «Сланцевский» Е. А.
Монастырюк. Он дал бу-
дущему депутату наказ

решить вопрос о прод-

лении маршрута автобу-
са № 11 до деревни Го-
стицы.

О работе центральной
районной больницы и со-

стоянии здравоохранения

в городе и районе рас-

сказал заведующий по-

ликлиникой Александр
Аркадьевич Врублевский.

Председатель - исполко-

ма Пелешского сельско-

го Совета Александра
Ивановна Иванова отчи-

талась о работе испол-

кома за 1968 год С от-

четом о работе выступи-

ли также депутаты сель-

ского Совета Э, А. Оси-
прва и В. М. Моряков,

В заключение участни-

ки художественной само-

деятельности Дома куль-

туры горняков дали из-

бирателям   концерт.

Э. НИКОЛАЕВА.
I

ВНЕДРЯЮТ                   , '
АВТОМАТИКУ

Слесари цеха автома-

тики и контрольно-изме-

рительных           приборов
Сланцевского цементно-
го завода производят

реконструкцию , пультов

управления в технологи-

ческих цехах. Новая рас-

становка приборов соз-

дала более лучшие ус-

ловия в обслуживании
механизмов и оборудо-
вания.

Слесари по ремонту

контрольно - измери-

тельных приборов Н. Ка-
сянюк, Д. Сайдахметов
и другие ежедневно по-

вышают выработку,

В будущем году сле-

сари приступят к рекон-

струкции пультов управ-

ления в сушильном от-

делении сырьевого цеха.

СПАСИБО
ЗА ВНИМАНИЕ

Рабочий комитет сов-
хоза «Осьминский» орга-

низовал культпоход во
Дворец культуры комби-
ната «Сланцы» на спек-

такль «Забавный случай».
В нем участвовало 25 ра-

бочих совхоза. Нам хо-
чется поблагодарить ра-

ботников отдела культу-

ры и автобусной станции

за организацию хороше-

го мероприятия, кото-
рые очень внимательно

отнеслись к нашим

просьбам.

Н. ЗЕНКИНА,
председатель

рабочего комитета
совхоза

«Осьминский».
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РЕШЕНИЯ ОКТЯБРЬСКОГО ПЛЕНУМА-В ЖИЗНЬ!

Коммунисты совхоза «Сланцев-
ский» с большим вниманием слу-

шали доклад члена бюро горкома

партии А. Н. Петрова об итогах

октябрьского Пленума ЦК КПСС
и задачах партийной организации,

ло дальнейшей интенсификации

сельского хозяйства.
Это и понятно. Ведь речь шла

о самом важном, о кровных инте-

ресах всего коллектива, о боль-
ших государственных задачах.

Казалось бы, после обстоятель-
ного доклада должен начаться

I серьезный разговор о том, что на-

болвло, что волнует каждого чле-

на партии, каждого честного тру-

женика совхоза. О том, какие до-

пущены промахи в работе, как их

быстрее исправить, что надо сде-

лать, чтобы быстрее выполнить

задание партии и сторицей воз-

вратить государству немалые ка-

питаловложения.

Однако большинство выступа-

ющих на этот раз были настрое-

ны оптимистически. То ли не хо-

тели показывать свои болячки, то

пи просто старались не замечать

их. Послушаешь их, так получа-

ется, что совхоз чуть ли не са-

мый передовой в области. А что

касается выполнения задач, по-

ставленных перед совхозами пле-

нумом    Ленинградского     обкома

партии, то «Сланцевскому» до

рубежа 1975 года осталось сде-

лать всего каких-нибудь шаг-два.

Вот ведь до чего может довести

некритическое отношение к своей
работе, к своим товарищам. Су-
дите сами.

— По зерновым, —сказала сек-

ретарь парткома М. Васильева, —

мы уже почти достигли показате-

лей, намеченных октябрьским
Пленумом. А по надою молока ст-

рое с гектара. А куда делись ос-

тальные?      ^^^.^^

В таком духе шло обсуждение
важнейшего политического и на-

роднохозяйственного вопроса. Из
восьми выступавших только один

назвал конкретного нарушителя

партийной дисциплины Д. Жел-
нова, редко посещавшего собра-
ния. В остальных выступлениях

лишь затрагивались «некоторые

упущения и недостатки».

что слабо ведется мелиорация,

низки темпы создания долголет-

них культурных пастбищ, не пол-

ностью используются техника и,

в частности, тракторы, что меха-

низация не доводится до конца

и все еще вынуждает в большом
объеме применять ручной труд.

А виновных нет.

Механизатор Е. Монастырюк
критиковал строителей за то, что

они не учитывают бытовых нужд

сельских жителей. А где же бы-
ли во время строительства те,

кому предстояло жить в новых

двухэтажных домах? Они занима-

НЕ  МНОГО  ЛИ  ОПТИМИЗМА?
дельные доярки даже превзошли

этот уровень (?!)
Первые успехи в развитии се-

меноводства в выступлении

С. Будариной выглядели как

прочный плацдарм для решитель-

ного наступления на рубежи 1 975
года. Слов нет, урожаи зерновых

поднялись. А во сколько обошел-
ся совхозу центнер зерна, карто-

феля? Об этом пока умолчали.

По заявлению агронома В. Ти-
лин урожайность картофеля в

совхозе не ниже среднерайонной,
но подвел, видите ли, плохо по-

ставленный учет, и потому вме-

сто 131 центнера фактических в

учет вошли только 114 центне-

В совхозе плохо поставлена

воспитательная работа, слабо ор-

ганизовано социалистическое со-

ревнование, но об этом говорили

вскользь, не называя ни отдель-

ных коммунистов, ни руководите-

лей-специалистов. Никто не от-

важился назвать конкретного ви-

новника плохого хранения мине-

ральных удобрений. Непонятно,
к кому взывала агроном В. Ти-
лик, когда говорила о неблаго-
получном положении с накоплени-

ем органических удобрений, о не-

обходимости добавлять в них фос-

форитную муку. В нескольких вы-

ступлениях    упоминалось о том.

ли роль посторонних наблюдате-
лей. Вот их-то и следовало на

собрании покритиковать.

За то, что с болота не выво-

зится подстилочный торф, винили

городские транспортные хозяйст-
ва, а вот виновников того, что у

коровников торф втаптывается в

грязь, не нашли.

Многого собравшиеся ожидали

от выступления директора совхо-

за И. Демиденкова. Но увы. Его
пространная речь была обращена
больше к присутствующим на

собрании представителям выше-

стоящих партийных и советских

органов,    нежели  к тем,    кому

предстоит претворять    в    жизнь

планы по дальнейшему повыше-

нию  урожайности  полей,    повы-

шению продуктивности   животно,

водства. О них, кстати, на собрат
нии не говорили ни плохого, ни

хорошего.    Из всех передовике^

была упомянута лишь одна дон|!м
на Н. Крутик.

Позволительно будет спросить:

много ли пользы принесло та-

кое собрание, стоило ли отрываЛ»,
от работы людей, ехать за мнопр

километров ради того, чтобы по-

слушать речи «штатных» орато-

ров?

Октябрьский Пленум дал в ру-

ки сельских коммунистов боевую
программу действий.    Чтобы вы-

полнить ее,    надо много порабо-
тать. Долг коммунистов — быть
не только самим в первых ря дц»

борцов за эту программу, но и ДР>
вести за собой  коллектив, в ко-

тором  работаешь. Надо  привести

в действие еще неиспользованные

резервы, а их в совхозе немало^

Пусть каждый  коммунист    спро- '

сит себя,   что он может сделать

лично, чтобы внести свой вклад в

общепартийное,      общегосударст-
венное дело. Вот об этом и следо-^

вале бы повести настоящий паг^
тийный разговор    на    очередном

собрании, где скажут свое слово

и рядовые коммунисты.

Г. ФЕДОРОВ.

ПРИБЫЛЬ    МОГЛА   БЫТЬ    ВЫШЕ
На этом собрании, где обсужда-

лись' итоги октябрьского Пленума
ЦК КПСС и задачи партийной ор-
ганизации по дальнейшей интенси-
фикации сельского хозяйства, ком-
мунисты совхоза «Родина» по-де-
ловому анализировали результаты

работы' за минувший год.
После доклада первого секрета-

ря горкома партии А. Н. Петрова
начались оживленные прения. Ос-
новную мысль, заботу коммунистов

выразил главный экономист совхо-

за В. А. Чижов.
— Коллектив нашего хозяйства

добился некоторых успехов, полу-

чив в этом году 150 тысяч рублей
прибыли. По сравнению с прош-

лым годом удой на корову повы-

сился на 86 килограммов. Но
прибыли могли быть значительно
выше, если бы мы использовали

имеющиеся у нас резервы. А их
немало.

ЗДЕСЬ ЖИЛ
И РАБОТАЛ

В. И. ЛЕНИН

На снимке: проспект села Смо-
ленского, 42 (ныне пр. Обухов-
ской обороны, 70). В этом доме,

в комнате братьев Бодровых,
В. И. Ленин руководил кружком

рабочих текстильщиков Невской
заставы в 1894 году.

Фото Н. Науменкова.
Фотохроника ЛенТАСС

Иногда мы сдаем некондицион-

ную продукцию (особенно свиней).
Не на полную мощность использу-
ется машинно-тракторный парк.

Растениеводство из-за низкой про-
изводительности труда вместо при-

были приносит пока убыток. Эго
требует от нас повышения культу-

ры земледелия, химизации, мелио-

рации и максимальной механиза-

ции труда во всех отраслях хозяй-
ства.

Звеньевой механиэированняго

эвена по выращиванию пропаш-
ных культур В. М. Понизов рас-

сказал, как звено в этом году вы-

растило урожай картофеля по 160
центнеров с каждого из 30 гекта-

ров при плане 120 центнеров, а

кюряеплодов — по 400 центнеров
на площади 21 гектар.

— Участки были хорошо заправ-

лены органическими и минераль-
ными удобрениями.   Получив   хо-

Интересная экскурсия недавно

была организована для группы

молодых коммунистов третьей
шахты. Мы побывали в Смольном.
Неизгладимые впечатления оста-

лись у нас от экскурсии.

В 1808 году по проекту выда-

ющегося архитектора Дж. Кварен-
ги построено здание Смольного
для закрытого женского заведе-

ния, так называемого Института
благородных девиц. Смольный
институт просуществовал до 1917
года, когда свежий ветер револю-

ции разметал это монархическое

гнездо, обучавшее дворянских до-

черей послушанию бога и предан-

ности монарху.

В августе 1917 года в Смоль-
ном, где более ста лет помещал-

ся Институт благородных девиц,

разместился Петроградский Совет
рабочих и солдатских депутатов. В
Ленинграде много памятников ре-

волюции. Но Смольный среди них

занимает особое место. Алый стяг,

развевающийся над Смольным,
напоминает, что здесь впервые

взвилось победоносное знамя Ве-
ликой Октябрьской социалистиче-

рошую урожайность,     мы значи-
тельно снизили затраты труда на

один центнер производимой   про-
' дукции.

Директор совхоза Д. В. Бори-
сов говорит о неишользов1аяных
резервах и  перспективах совхоза.

— Плохо еще у нас использу-
ются мелиорируемые земли, уро-
жайность на них пока низка. От-
стает кормовая база. Далеко не

все процессы в животноводстве и

полеводстве комплексно механизи-

рованы. Племенная работа и вос-

производство стада не отвечает

возросшим требованиям сегодняш-

него дня. Яловость коров достига- I

ет 13 процентов.

Труженики совхоза планируют к

1975 году получить урожайность
зерновых по 25 центнеров с гек-
тара, картофеля — по 160 цент-

неров с гектара, корнеплодов. —

по 450 центнеров с гектара,   сена

скои революции, открывшей но-

вую эру в истории человечества —

эру крушения капитализма и ут-

верждения коммунизма.

Сердцу советского человека

близки и дороги места, связанные

с историей нашей Родины, с ис-

торией славной Коммунистической
партии, с жизнью и деятельностью

великого Ленина.
В. И. Ленин и Н. К. Крупская

с ноября 1917 года по 10 марта

1918 года жили в Смольном.
Сейчас в комнате, где жили

В. И. Ленин и Н. К. Крупская,
создан музей. Здесь побывали лю-

ди из всех уголков Советского Со-
юза, посланцы всех континентов

земного шара, партийные, проф-
союзные, правительственные деле-

гации, известные писатели и уче-

ные.

Особый интерес комната Влади-
мира Ильича Ленина вызывает

сейчас, когда вся страна, все про-

грессивное человечество, готовит-

ся отметить знаменательную дату

— 100-летие со дня рождения

В. И. Ленина. Свои чувства, иду-

щие из глубины сердец, люди вы-

многолетних трав

по 40 центнеров с

гектара; удой на

одну фуражную корову должен

составить 3.400 килограммов.

Планом предусматриваются соз-

дание прочной кормовой базы и

на ее основе увеличение пого-

ловья окота. Намечается целый
комплекс мвршрилтий по повы-

шению культуры земледелия, ме-

ханизации трудоемиих процессов.

■В прениях по докладу выступи-

ли "Также главный инженер тов.

Е. М. Авдеев, управляющий отде-

лением В. Ф. Захаренков.
В принятом постановлении ком-

мунисты совхоза «Родина» под-

держивают и одобряют решения

октябрьского Пленума ЦК КПСС,
направленные на дадьнейшее ук-

репление сельского хозяйства, и

заверяют партию, что отдадут все

силы на претворение в жизнь на-

меченных планов.

О. ДМИТРИЕВА,
инструктор ГК КПСС.

■ишинипиши

ражают взволнованными строками

в книге отзывов. Вот некоторые

из записей посетителей Смольно-
го.

«Удивительное впечатление

производит все это, — пишет ин-

дийский писатель Кришан Чан-
дар. — Зал, в котором Ленин
впервые провозгласил" создание

Советского государства, коридор,

по которому ходил Ленин, комна-

та, в которой он жил, — это не

только для советского народа, но

и для народов Индии остаются

драгоценными воспоминаниями.

Простая комната, так скрбмно об-
ставленная, говорит нам о просто-

те и величии личности Ленина.
На меня произвело огромное впе-

чаегление то, что я видел здесь».

В веках будет жить память о

днях, когда наш героический на-

род под руководством партии ве-

ликого Ленина совершил победо-
носную социалистическую рево-

люцию, проложив всему человече-

ству столбовую дорогу к социа-

лизму.

Б. СЕМЕНОВ,
рабкор.

Ростовская   область.     Руками
мюлодежи построен в степи энер-

гепичеекий гигант. Первые блоки
Новочеркасской ГРЭС уже выра-^

ботали несколько миллионов ки-так})
ловатг-часов энергии.

Среди энергосцроителей и экс-

плуатационников развернулось

социалистическое соревнование

за достойную встречу ЮО-летия
со дни рождения В. И. Ленина.

На снимке: старший машинист

энергоблока    Анатолий Куманов-
ский и машинист Афанасий Ма-
линин у пульта управления энер-ЗЩ 1
гоблоком № 3.

Фото В. Турбина.

Фотохроника  ТАСС
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ВРЕМЯ   НЕ   ЖДЕТ

I

Скоро зимние каникулы школь-

ников. На две недели можно огр-

ложить в сторону учебники, зато

больше уделить времени люби-
мым занятиям, чаще бывать на

свежем воздухе.

Если позволит погода, можно

кататься на лылсах, коньках, сан-

ках. Однако не все зависит от

погоды. На улице может быть мо-

роз под сорок градусов, но, если

не зальют вовремя катки, дети бу-
дут лишены 1 удовольствия катать-

ся на коньках.

Вот мы и решили посмотреть,

как готовятся в городе к школь-

ным каникулам: побывали на дет-

ских дворовых площадках, беседо-
вали с работниками домоуправле-

ний.
Не обошли и стадион «Шах-

тер». Здесь ежегодно бывает ка-

кая-либо неувязка: то каток за-

льют не вовремя, то некому его

расчистить. Пока суд да дело, по-

ловина каникул и пролетела.

Нынче тоже не видно оживле-

ния. Пока ведется лишь ремонт

вспомогательных помещений. Ра-
бота идет очень медленно.

Ремонтом занята бригада М. Ф.
Иванова с ремонтно-строитель-

ного участка треста «Ленинград-
сланец».

Мы спросили у бригадира,
когда будет закончен ремюнг по-

мещений.     Вот что   он ответил:

РЕЙД
„ЗНАМЕНИ ТРУДА"

■
«Надо бы числу к 20 все сделать.

Но не знаю, как будет с постав-

кой строительного материала да

и с рабочими тоже. Сейчас их ча-

сто переводят с одного объекта на

другой.
Ничего пока не предпринима-

ется к тому, чтобы залить каток»,

Из бесед с управляющими до-

мами тоже стало ясно, что боль-
шинство из них пока не занима-

лось оборудованием катков. Ис-
ключение составляет управдом

горкюмхоза И. П. Зверев. Он оз-

накомил нас со своими планами.

Согласно им предполагается в

11-м квартале сделать хоккейное
поле и ледяные горки.

Нельзя обойти молчанием и то, .

что ничего не делается по подго-

товке к школьным каникулам    в

районах частного сектора. А ре-

бят здесь проживает много.

Мы считаем, что детям должны

помочь уличные комитеты, их

председатели.

Например, на пустыре между

Вокзальной и Речной улицами

можно залить прекрасный каток.

Больших усилий для этого не по-

требуется. Нужна инициатива

членов уличного комитета. А ее

поддержал 1 и сами ребята, и их

родители.

Несколько слов в адрес шефст-

вующих организаций. Хорошо, ко-

нечно, что они везут ребят в дни

каникул на экскурсии в другие

города, но неплохо было бы, если

они организовали досуг на пло-

щадках.

Проходя по Спортивной улице,

мы обралили внимание на таблич-
ку «Детская комната домоуправ-

ления № 1». Решили посмотреть,

как здесь поставлена работа с

детьми. Но, увы, увидеть ничего

не смогли. Комната закрыта на

железный засов и опечатана. Ока-
зывается, вот уже больше года

здесь не проводится никакой ра-

боты.
Как видно    из вышеприведен-

ных    примеров,    подготовка    к

школьным каникулам все еще ос-

тается на  заднем плане.  А они

уже не за горами. Поэтому надо

торопиться.     Надо    сделать  все

возможное,  чтобы  детвора хоро-

шо отдохнула, набралась свежих

сил.

Участники рейда: М. БОРЕИ-

КО —   председатель домово-

го комитета, А.  ХРУСТИКО-
ВА,     О.  БАЛАБОЛИНА   —

работницы        шахты      имени

С. М. Кирова, В. ШИШОВ —

инспектор    детской    комнаты

милиции.

ОТКРЫТИЕ СЕЗОНА
Каникулы у театрального кол-

лектива Дома культуры горняков

затянулись. Но в ноябре начались

занятии и репетиции. 25 ноября
встретилась со зрителями его

юношеская студия. С большим
успехом прошел вечер отрывков

из произведений советских пи-

сателей и классиков. Студийцы
показывали свои работы самым

старшим зрителям — ветеранам

войны и труда.

Теперь коллектив взрослых то-

лсе выходит на сцену. На этот

раз он выступает перед юными

зрителями. '

Для учащихся старших клас-

сов школ города 18 декабря будет
показан спектакль    «Егор Булы-

чов и другие» М. Горького. Стар-
шеклассникам, которым предстоит

вскоре изучать творчество вели-

кого прюлетарского писателя, бу-
дет очень полезно посмотреть эту

постановку, заслужившую одоб-
рение сланцевских и ленинград-

ских зрителей и высокую оценку

на смотре театральных коллекти-

вов.

Спектакль пойдет в большом
зале Дома культуры горняков

бесплатно. Начало в 19 часов 30
минут/

Приглашаем всех старшекласст

пиков в Дом культуры.

а ГЕЛЬМАН,
художественный руководитель

Дома культуры горняков.           ,

КНИЖНАЯ   ПОЛКА

МЕЛИОРАЦИЯ
И ПЛАНИРОВАНИЕ

Издательство «Колос» выпусти-

ло в овет книгу научных сотруд-

ников Северного научно-исследова-

тельсного института гидротехники
и мелиорации 3. Ф. Лебедевой и

Г. М. Черняевой об экономических

обоснованиях перспективного пла-

нирования лугопасгбищных угодий
в Ленинградской области.

'Авторы на примерах районов
Ленинградской области показыва-

ют, как экономичеоки обосновать
все мелиораггавные мероприятия по
рациональному использованию се-

ноносов и пастбищ.

Г     ЕЩЕ РАЗ ОБ ОСВЕЩЕНИИ
Работники государственной ав-

томобильной инспекции уже пи-

сали в газету «Знамя труда» о

плохом освещении площадей,
улиц, переулков, подъездов домов

и проезжей части дорог. Прошел
■год, а проблема освещения горо-

да так и не решена.

До сих пор пассажиры у вокза-

ла станции Сланцы выходят из

автобуса в кромешную темноту и

добираются до вокзала под свет

'фар автомобилей, рискуя каждую

минуту попасть под колеса.

Центральная райрнная больни-
ца расположена на бойком месте,

куда ежедневно приезжает много

.больных. Они, да и сотрудники

больницы, в темноте перебегают
дорогу перед близко идущим

транспортом: света на автобусных
остановках нет, хотя опоры с фо-
нарями стоят уже более двух лет.

Работники участка электриче-

ских сетей (начальник С. Кондра-
хин) слишком медленно заменяют

опоры и подвешивают провода

уличного освещения по автобусно-
му маршруту. № 4 от Третьего
поселка до улицы Ломоносова. А
там сейчас большой поток тран-

спорта, много пешеходов.

Около трех лет нет уличного

освещения на участке от кино-

театра «Труд» до жилого корпу-

са первой школы-интерната.

Школьники, пешеходы на ули-

це Ломоносова и в поселке За-
мошье вынуждены ходить по про-

езжей части дороги, которая осве-

щается только светом фар прохо-

дящего транспорта.

Большинство учащихся школ

нашего города пользуется авто-

бусами. Утром и вечером дожида-

ются автобуса на неосвещенной
остановке или просто на проезжей
части дороги. И сколько нужно

умения, терпения водителям, что-

бы посадить в автобус школьни-

ков, а шоферам других машин —

проехать мимо без происшествия!
На улице Комсомольское шоссе

все автобусные остановки разме-

щены по просьбе трудящихся и

(руководителей предприятий. Но,
видимо, руководители регенерат-

ного и кирпичного заводов,'
УМ-216, управления автомобиль-
ных дорог, лесхоза, райпо, лесо-

пункта, лесокомбината и объеди-
нения «Сельхозтехника» не ис-

пытывают угрызения совести за

то, как их рабочие и служащие

выходят из автобусов в полной
темноте.

Пора решить проблему улично-

го освещения в нашем городе.

П. СОЛОВЬЕВ,
начальник ГАИ.

СЕЛЕКЦИЯ
И СЕМЕНОВОДСТВО
ПОЛЕВЫХ КУЛЬТУР

Агрономы-семеноводы, селекцио-

неры, работающие на селекционно-
опытных станциях, студенты агро-

номических факультетов оельско-

хюзяйственных вузов могут по-

черпнуть много полезного в учеб-
ном пособии, изданном Ленинград-
сиим отделением издательства
«Колос». Большое внимайте в нем

уделено описанию исходного мате-

риала для селекции.

Рассматриваются основные ме-

тоды селекции — отбор, направ-

ленное воспитание, мутационная

изменчивость, полиплодия, половая

пибрвдизация, селекция на гете-

розис. Значительное место отведе-

но оемеяоводству полевых культур,

основным направлениям в селек-

ции и, методам оценок селекцион-
ного материала.

Книга составлена коллективом

ажгоров -специалистов.

(ЛенТАСС)

ИСКУССТВЕННЫЕ
ВОДОЕМЫ

В совхозе «Победа» Ломоносов-
ского района Ленсельхозводстрой
заканчивает строительство искус-

ственного водохранилища для

орошения земель, занятых овощ-

ными культурами. Новое озеро

сможет «напоить» в засушливое
время 200 гектаров пашни. Такое
же водохранилище построено в

совхозе «Бугры».

Г

К 25-ЛЕТИЮ ОСВОБОЖДЕНИЯ ГОРОДА И РАЙОНА
ОТ НЕМЕЦКО-ФАШИСТСКИХ ЗАХВАТЧИКОВ

Б. Никандров

ДЕВЯТАЯ ПАРТИЗАНСКАЯ
(Начало в № 245)

Зарисовка «Налет на вражеский гарнизон», опуб-
ликованная 16 декабря 1943 года, повествует о том,

как партизаны, напав на след тех карателей, которые

месяц тому назад ворвались на танках в деревню Гово-
рово и сожгли ее, разгромили звериное логово на стан-

ции Вервянка. Вот как это было.
«В установленный час бойцы маршировали по

указанному пути... Болота, слякоть, темная ночь пре-

пятствовали продвижению.

—   Ничего, пойдемте быстрее, товарищи. Мы —

партизаны, нам свойственны эти трудности... — вооду-

шевляла бойцов идущая впереди разведчица комсомол-

ка Рая Краснова.
Вот кончился лес, кончились болота. Бойцы вы-

шли на поляну. Впереди мелькал огонек. Командир от-

ряда, указывая на огонек, объяснил задачу:

—  Нам... приказано сегодня в 3 часа напасть и

разгромить вражеский гарнизон, находящийся на стан-

ции Вервянка. Станция перед нами. Соблюдайте ти-

шину...

Казарма была обнесена деревянным забором, око-

пана рвом возле забора, обнесена восьмирядным прово-

лочным заграждением и минирована с трех сторон. Об
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укреплениях казармы партизаны знали и н зданию

ползли осторожно. Обойдя постового, бойцы достигли

казармы. В доме горел огонь, фрицы распевали «Роз-
мари»... Раздалась команда:

— Огонь!
В окна полетели гранаты... Заработали пулеметы

и автоматы... В казарме раздались стоны. Политрук
Гладилин приказал дать еще несколько залпов...

В итоге боя немцы частично разбежались, а боль-
шинство было уничтожено».

Куда же бежали те фашисты, которых не задела

партизанская пуля?
Разведчики установили, что их приютили оккупан-

ты, охранявшие станцию Рудничная. И вот через не-

сколько дней в газете появляется зарисовка А. Фомен-
ко «Отважные партизанки», рассказывающая о том,

как партизанская месть настигла карателей и здесь, на

Рудничной.
«...Поздно ночью бойцы подползли к расположе-

нию гарнизона. Над станцией Рудничная взвилась

красная ракета — это сигнал для начала боя. Разда-
лись взрывы гранат, застрочил «максим», затрещали

автоматы. Гром оружия сливается со стонами раненых

фашистов.

Немцы, захваченные врасплох, прыгали в окна и

двери в одних кальсонах и, отстреливаясь, удирали.

Но на пути их приземляли меткие пули отважных пар-

тизанок. Девушки с возгласами: «Ура!», «За Родину!»
догоняли и уничтожали фашистских мерзавцев».

О
Среди пленных оказалось несколько голландцев,

которых немцы насильно послали на Восточный фронт.

6

Выглядели они жалко: лица изнуренные, небритые,
одежда легкая и сильно потрепана, обувь холодная и не-

удобная — у большинства башмаки на деревянной ко-

лодке.

Знакомство с ними началось сразу же. Объясни-
лись с помощью чеха Ольдриха Кура, который знал не-

мецкий язык, родственный голландскому, и прекрасно

понимал по-русски. Олюш — так ласкательно мы зва-

ли чеха — помог нам «заглянуть» в душу голланд-

цев.

Это были люди с различными биографиями. Джон
Ван де Пас — сын крупного землевладельца — востор-

гался колониальным периодом Нидерландов, когда их

купцы и промышленники, используя отвагу мореходов,

захватывали открытые моряками земли. А теперь он,

изнуренный долголетней службой на гитлеровцев, гру-

стил по дому, по невесте.

Антиподом Джона был Генрих Коуненг. Вечно ве-

селый, юркий, круглолицый шатен, он все делал, как

нам казалось, под музыку. Его партизаны прозвали

«композитором», хотя он всего-навсего был бродячим
музыкантом, которого волйовал вопрос: что будет в

Европе после войны?
Нечто среднее между ними представлял широко-

плечий блондин Герть Лямярдинк, докер по профессии.
Он ненавидел фашизм. В его голубых глазах гнезди-

лась злоба на гитлеровцев и жажда мести.

Судьба подневольных солдат объединила их думы

и чаяния: они просили доверить им оружие для борь-
бы против гитлеровцев.

(Продолжение следует)



ИЗ   ЗА ЛЗА1 СУДА

Некоторые граждане на-

шего города до настоящего

времени недопонимают' или

просто не хотят понимать,

что сотрудник милиции —

это представитель власти в

нашем обществе, и его тре-

бования каждый должен

выполнять беспрекословно.
Но встречаются и такие,

которые не только не под-

чиняются, но и оказывают

сопротивление. Приведу два

примера. 1 октября 1968
года шофер АТХ № 123
Е. И. Николаев, проживаю-

щий по Сланцевскому шос-

се, дом № 30, пришел до-

мой, что называется, пья-

ным «в стельку». Жене, ес-

тественно, не понравилось,

что муж «лыка не вяжет»,

а мужу — что жена его ру-

гает. Разразился скандал.

Вначале Николаев только

«кочевряжился», ложился

на пол, изображал из себя

НАКАЗАНИЕ    НЕИЗБЕЖНО
мертвеца, но, видя, что же-

на слабо реагирует на его

действия, схватил со стола

телевизор марки «Чайна»
и швырнул его на пол. Го-
ворят, что после броска те-

левизор работал (честь и

хвала нашему отечествен-

ному производству). Но де-

ло не в этом. Жена, пред-

чувствуя, что предстоит

ломка мебели, вызвала ми-

лицию. Милиция — ее

представляли В. А. Мака-
ров и В. Г. Королев — не

замедлила приехать. Разъ-
яренный Николаев схватил

тесак, которым рубил до

этого щепу, и выскочил на-

встречу милиционерам.

: — А ну, кто смелый,
подходи, буду рубить голо-

вы! — крикнул он и бро-
сился на вбежавшего пер-

вым Макарова. Тот вынуж-

ден был отскочить в сторо-

ну и, схватив детскую ван-

ну, прикрылся ею. Тут же

крикнул: «Брось нож, не
балуйся, иначе хуже бу-
дет!». Николаев, поняв, что

милиционеров двое и они не

отступят от своей цели,

бросился наутек с тесаком

в руках. Хулиган был обе-
зоружен, связан и достав-

лен к машине. На этом за-

кончилась эта неприятная

картина. Финиш таков:

Сланцевский нарсуд опре-

делил наказание Николаеву
Е. И. в виде полутора лет

лишения свободы с содер-

жанием в колонии усилен-

ного режима.

Менее красочным по сво-

ему размаху было сопротив-

ление сотруднику милиции

А. Н. Левину машиниста

электровоза шахты № 2
Н. Ф. Васильева. Этот на-

пился и дебоширил в дам-

ской парикмахерской. Ког-
да его пришел задерживать

сотрудник милиции, он по-

рвал на Левине форменную
рубашку и галстук. С уче-

том всех обстоятельств суд

также определил ему нака-

зание, связанное с лишени-

ем свободы на полтора года

с содержанием в колонии

строгого режима.

Сейчас, когда государст-

во прилагает усилия к ук-

реплению нашей милиции,

к оснащению ее материаль-

но-техническими средства-

ми, эти факты выглядят

еще более безответственны-
ми и безобразными. Тяжела
служба в милиции, но и по-

четна. И тот, кто поднима-

ет руну на сотрудника ми-

лиции, поднимает руку на

Советскую власть, на наши

завоевания и наш народ.

Возмездие последует неукос-

нительно и неизбежно!
Е. МЕЛЬНИЕОВ,

народный, судья.

НОВЫЕ ФИЛЬМЫ

По странам НИКТО   НЕ   ЗАБЫТ

На улицах Монровии —'■

столицы государства — ху-

дожник выставил для про-

дажи свои картины.

Фото А. Зворыкина.

Фотохроника ТАСС

Мексика

Мехико. Лаягиноамерикан-
ская башня — единствдрг

нее высотное здание мекси-

канской столицы.

Фотох-роника ТАСС

Где-то в 35 километрах

от Дружной Горки Гатчин-
ского района летом 1942
года безвестный советский
колхозник повторил подвиг

легендарного Ивана Суса-
шша. Гитлеровские карате-

ли схватили его и, угро-

жая автоматами, потребова-
ли, чтобы он провел их к

лесному лагерю партизан.

Не имея возможности

вступить с головорезами в

открытый бой, безоружный
крестьянин тем не менее

гордо принял брошенный
ему вызов. По буеракам и

оврагам, через самые труд-

нодоступные лесные урочи-

ща вел карателей отваж-

ный патриот. Догадавшись,
наконец, что их обманыва-
ют, гитлеровцы казнили ге-

роя и, не солоно хлебавши,
покинули район активной
деятельности народных

мстителей.

В памяти народа, бес-
спорно, сохранился этот

подвиг. И установить имя

павшего патриота — долг

тех, для кого дорога и свя-

щенна земля, политая

кровью  старших.

Святой материнской лю-

бовью был продиктован про-

стой и величественный под-

виг, совершенный в том же

году осенью старой кресть-

янкой из ■ деревни Весна
Гатчинского района. Гитле-
ровским приспешникам уда-

I лось установить, что сын

старушки ушел в партизан-

ский отряд и нередко ноча-

ми навещает родную дерев-

ню. Старушка решительно

отказалась дать карателям

какие-либо сведения против

сына и его боевых друзей
и мужественно приняла

смерть от рук озверевших

гитлеровских наемников.

Первые годы Великой
Отечественной войны, бес-
спорно, самые тяжелые в

истории прославленного

партизанского движения.

Простые   советские   люди,

оказавшись на оккупиро-

ванной врагом террмтофии,

по призыву Коммунистиче-
ской партии и Государст-
венного комитета обороны
на свой страх и риск вклю-

чились в битву за свободу и

независимость Родины. Это
было время, когда мастера

земледелия и ; промышлен-

ного производства, умевшие

и любившие работать, про-

ходили в горниле войны
перековку, становясь воина-

ми, мстящими за пофуган-

ную землю. Это была пора

накопления  боеввго опыта.

Теперь, мы знаем, что'
очень немногие из первых

отрядов народных мстите-

лей довели свой боевой
счет до 9 мая 1945 года,

когда тысяча орудий произ-

вела в Москве знаменитые

победные залпы.

Много патриотов, всту-

пивших на партизанскую

тропу первыми, ценой сво-

ей жизни проложили терни-

стый путь к светлому Дню
Победы. И первые парти-

занские перестрелки, пар-

вые диверсии, может быть;
не столь эффективные, как-

последующие' массирван-

ные удары партизан по вра-

гу, достойны того, чтобы о

них знали и помнили. Они
были первыми!

До настоящей поры не-

известно, с каким именно

отрядом народных мстите-

лей поддерживали боевую
связь и оказывали им при-

ем и поддержку жители де-

ревни Засобье Лужского
района. Но ведь эта связь

существовала. Именно за

помощь партизанам были
расстреляны зимой 1943
года жители этой деревни

Григорий Еостров, жена его

брата Татьяна Кострова к

-мать четырех малолетних

ребятишек Анастасия Сер-
геева.

Их выдал перебежчик,
решивший сменить парти-

занскую куртку на гитле-

рювекий мундир. Преданные
им помощники партизан па-

ли, а его самого за нена-

добностью расстреляли са-

ми каратели.; Труп предате-

ля нашла за околицей и

опознала по костюму по-

гибшего Григория Еострова
вдова горря.    .

За помощь отряду на-

родных мстителей полуго-

дом ранее, летом 194^ тли'
да, в деревне. Ляды Гатчин-
ского района была расстре-

ляна колхозница Ахгиай-
нен. Каких-либо сведений о

партизанском отряде, дейст-
вовавшем в ту пору в рай-
оне деревни Ляды, не, уда-

лось собрать до сих пор.

Нет конкретных сведений
и о боевой деятельности

двух разведывательно-ди-

версионных групп, забро-
шенных в августе 1942 го-

да и феврале 1943 года на

территорию Тосненского
района. Первая' из них, воз-

главляемая Ф. Мурашки-
ным, была десантирована

близ хутора Толстое, а дру-

гая — ее вел Ю. М. Баска-
: ков — приземлилась в Куд-

ровских . болотах.

Известно, что Мурашкин
с несколькими боевыш то-

варищами погиб в начале

октября 1942 года, приняв

неравный бой с карателями.

Группу Баскакова, напра-

вившуюся после приземле-

ния в район Саблина, а за-

тем к Октябрьской желез-

ной дороге, каратели обна-
ружили 24 февраля около

деревни Новое Строение.

И наконец, — три лет-

чика морской авиации, при-

землившиеся в марте 1943
года на подбитом бомбарди-
ровщике где-то между Кот-
лами и Копорьем, то ж в

Кинписеппском, то ЛИ в Ло-
моносовском районах. Лет-
чики успели сжечь свою

боевую машину, но сами

были схвачены гитлеровца-

ми.

П. БУЛУШЕВ.

На киностудии имени

Александра Дрйженко ;'ооз-
дая фильм «Ошибка Оноре"
де Бальзака». Режиосер-по-
станОшшик Тимофей Лев-
чук. Сценарий Натана Ры-
бака — автора известного

бдноимвшюго романа. Опе-
ратор-постановщик В. Вой-
тенко. Фильм освещает со-

'бытия последних трех лет

жиэни известного француз-
ского писателя. Роль Баль-
зака исполняет народный
артист РСФСР Виктор Хо-
хряков. Графиню Эвелину
Ганскую играет народная

артистиа РСФСР Руфина
Нифонтова.

Выходит на экраны гру-

зинский кинофильм «Скоро
придет весна». В его основу

положена мысль о необхо-
димости строить жизнь о

соответствии   с   интересами

народа. В картине снимался
народный артист СССР Сор-
го Закариадзе.

О том, как мужает моло-

дёжь в пору суровой опас-

носга для Родины, расска-

зывают литовские кинемато-

графисты в своей новой ра-

боте — художественном
фильме «Поворот». Он охва-

тывает всего три первых дня
Великой Отечественной вой-

.ны. В эти драматические
дни раскрываются характе-

ры людей, застигнутых вой-
ной.

Среди зарубежных кино-

лент зрители увидят на эк-

ране индийский художест-

венный фильм «Поэма о
камне». Это история о том,

как миллионер Рамрао че-
рез много лег нашел свою

дочв; пропавшую в детстве.
(ЛенТАСС)

ОПАСНАЯ

НАХОДКА

При реставрации старой

Нарвской крепости была об-
наружена целая система

бомб, установленная здесь

во время войны гитлеровца-

ми. Прибыли саперы майора
Солодянкниа. За два дня

они извлекли и взорвали за

городом четыреста 10-кило-

лраммовых бомб.

ПИСЬМО  В РЕДАКЦИЮ
Сердечно благодарим кол-

лективы СУ-6, столовой
№ 7, первой районной боль-
ницы, СМУ треста «Кокоо-
химмонтаж», а также всех
друзей и знакомых,, разде-

ливших нашу скорбь по по-
воду безвременной кончины
нашего отца и мужа ЖАС-
МИНОВА Алексея Ивано-
вича.

Жена и дети.

Зам. редактора

Г. Ф. СУЛИМОВ

К и но
КИНОТЕДТР       «ТРУД».

14 декабря — новый худо-
жественный фильм «Случай
из следственной практики».

Начало в 11.50, 14.20, 18, 20,
22 часа. Для детей художе-

ственный    фильм    «Зимнее
утро». Начало в 10, 16 ча-

сов.

КЛУБ       СТРОИТЕЛЕЙ.
14 декабря — новый худо-

жественный фильм «Шка-
тулка с сюрпризом». Начало
в 18, 20 часов.

В универмаге Сланцевского райпо 14  ДЕКАБРЯ
1968 года проводится ВЫСТАВНА-ПРОДАЖА ТКАНЕЙ.

Посетите нашу выставку!

СЛАНЦЕВСКОЕ РАЙОННОЕ ОБЪЕДИНЕНИЕ
«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА» доводит до сведения руководи-
телей всех промышленных предприятий и совхозов, что
в связи с введением новых правил продажи запчастей с
1 января 1969 года необходимо к 25 декабря текущего
года представить в торговый отдел объединения справ-
ки 6 фактическом наличии автомобилей, тракторов и
прицепов к ним с указанием марок, а также всех етат,
ционарных устаиовок с двигателями внутреннего сго-
рания.

Справки Должны быть заверены руководителем
предприятия и главным бухгалтером.

Предприятия и организации, не преистаяившие ука-
занные справки, не будут приняты на онабжение в 1969
году.

ТРЕБУЮТСЯ • ТРЕБУЮТСЯ
ШАХТЕ ИМЕНИ С. М. КИРОВА ТРЕ-

СТА «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ» (на постоян-

ную работу):
МУЖЧИНЫ В МАРКШЕЙДЕРСКИЙ

ОТДЕЛ с образованием 8— 10 классов. Оплата
труда повременно-премиальная, средняя зарпла-

та 80—90 рублей -в месяц.

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ СМУ ТРЕСТА
«КОКСОХИММОНТАЖ» (для работы в го-

роде Сланцы и с отъездом в командировку в

г, Кохтла-Ярве):
СЛЕСАРИ-МОНТАЖНИКИ 3, 4, 5, б-го

разрядов.

Оплата труда сдельная.

Обращаться в отдел кадров. ________^^^

СЛАНЦЕВСКОМУ ЛЕСХОЗУ (на посто-

янную работу):
ЛЕСНИКИ.
За справками обращаться- по телефону

№№ 24-11 и 22-78 или по адресу: г. Сланцы,
Зеленая роща, дом № 12, лесхоз.

Газета выходит
по  вторникам,  средам, четвергам,

пятницам и субботам

АДРЕС РЕДАКЦИИ:' гор. Сланцы, Банковская ул., дом № 3.        ТЕЛЕФОНЫ:   редактора — 23-20, зам.   редактора   -

отв. секретаря — 37-34; отделов:  промышленности — 21-85, писем и массовой работы  — 23-66, сельского хозяйства — 36-66.
Объявления  принимаются в бухгалтерии редакции.
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